

# 学校だより 加茂野小学校

学校の教育目標

豊かな心とやりぬく力をもつ加茂野の子  
考える子・優しい子・元気な子



## コミュニティ・スクールスタート！！

6月15日(水)、日頃お世話になっている地域の各団体の代表の方にお越しいただき、第1回学校運営協議会を開催しました。コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会を設置した学校のことです。学校運営協議会とは、学校・地域・保護者が、「どんな子どもたちを育てていきたいか」という目標やビジョンを共有し、学校運営や必要な支援について協議を行い、連携・協働して取り組んでいく機関です。第1回目は、授業を参観後、令和4年度の学校経営方針の共有・承認、そしてこの会をどう運営していくか方向性について話し合いました。

合言葉は「出し切る！」ですね。先生方も出し切る指導をしてみえますね。学年が上がるにつれて落ち着いていますね。素晴らしい。

あいさつをしてくれる子が増え、年々地域でのあいさつが良くなってきていますね。ゴミ拾いをしてくれる子もいますよ。

見守り隊の代表ですが、登下校時の様子や遅れてくる子が心配ですね。もっと保護者に動いてもらってはどうかと思います。学校・地域・家庭が協力して、子どもの安全を守るようにしたいですね。

コミュニティ・スクールは、今おっしゃったとおり、学校だけにまかせるのではなく、地域・家庭と一緒に子どもたちを育てていくしくみです。(市担当者より)

楽習ひろばに30名ほどの子どもたちが参加してくれていますよ。

加茂野小では、畑の指導や読み聞かせ、登下校の見守り、地域の文化の学習など多くのご協力をいただいていますね。今後、子どもたちのニーズに応じて、例えば5・6年生の家庭科のミシン学習に地域の方に入っていただくとか、様々なかわりをもつことができます。(市担当者より)

コロナの関係でしばらくできていなかったけれど、地域の防災訓練に親子で参加できるとよいですね。

昔より先生たちをサポートする人が増え、手厚い指導がなされていますね。

次回の会では、今回承認した学校経営方針を受け、どのような子どもを育成していくか、そのためにどんなことができそうか、具体的に話し合っていく予定です。今までも加茂野の地域の方・保護者の方にはたくさん支えていただいていたのですが、これからはさらに加茂野パワーを結集し、組織的により学校運営にかかわり、共に子どもたちを育てていく形に変化していきます。まだ、試行錯誤の段階ですが、皆様にお知恵をいただきながらすすめてまいりますので、よろしくお願いたします。

